



絆

令和2年4月25日発行

第40号

八重山ママさんバレーボール連盟

●広報部●

部長：中山 真理子
副部長：木村 綾子

年2～3回の発行を目指して取材しています。ホームページもぜひご覧ください。

<http://www.yaeuam-a-mamasan.com/>

- 1P..会長あいさつ
試合結果(オリオン大会)
- 2P..試合結果(恵山会杯、郡体協表彰式)
- 3P..試合結果(辻野杯)
- 4P..結クラブ(大会感想)
石垣島マラソンボランティア

【個人賞】

- 殊勲賞 松田 茜
- 技能賞 田村和歌子
- 敢闘賞 仲筋 玲奈



新型コロナウイルスに 負けない強いママさんパワーを!

会長 東内原 とも子

爽やかな青空のもと、色とりどりの花が爛漫と咲き誇り小鳥のさえずりも心を癒してくれる四季の始まり。

躍動感溢れる四月は新たな出会いがあり、そして人をつなぎ、夢・希望もたらせてくれます。しかし、これまでとは違い、世界中を脅かす新型コロナウイルスの感染拡大を受け、不安は広がり、外出自粛、イベント中止等が要請されています。

そんな中で私達に何が出来るのかと考えた時!!

- ①体内にウイルスを入れない
- ②入念な手洗いや消毒
- ③体を温め適度な運動や睡眠
- ④バランスの良い食事

自分だけ助かって、誰かが感染してしまえば病原体は増えていく。『一人だけ助ければ...』ではなく予防の基本

を伝える『皆で助け合おう』との共助が必要ではないだろうか?そのことも踏まえ、三月に予定していた当連盟主催の「第三十九周年結成記念大会」を中止させて頂きました。

今後の事業についても、新型コロナウイルスの対策を見極めながら検討していきたいと思えます。役員、会員の皆様のご理解とご協力を宜しくお願い致します。

尚、ママさんバレーボールは人を繋ぎ笑顔の集まる所、幸せ、喜び、希望、決意等、新型コロナウイルスに負けないママさんパワーの意地があります。この危機感を絶対乗り越えていきましよう。

早くも令和二年度がスタートします。役員一丸となって頑張りますので、今年一年間宜しくお願い致します。

第35回オリオンママさんバレーボール大会

令和元年9月8日(日) 石垣市総合体育館



優勝 なかよしT



準優勝 前木クラブ



3位 白保クラブ



★選手宣誓★
あーり かんぱーい



オリオンビール株式会社
亀谷 雅彦 様



バレーボール会長
富村 龍男 様



★ハッスルチーム賞★
オーシャンクラブ



★ファミリー賞★
新川小バレー部PTA

第14回 恵山会杯バレーボール大会

令和元年10月27日(日)
石垣市総合体育館

一般の部



優勝 大喜産業



準優勝 白保クラブ



3位 下地脳神経外科



殊勲賞★宮良清香(右)
技能賞★豊里ゆい(中央)
敢闘賞★今野麻鈴(左)

ママの部



優勝 コスモクラブ



準優勝 ふたばクラブ



3位 Happy



殊勲賞★新城明子(左)
技能賞★前元尚子(中央代理)
敢闘賞★池間由香利(右)

フォトギャラリー



2019年 八重山郡体育協会表彰式

令和2年1月19日(日)
石垣市健康福祉センター



この度は、八重山郡体協より「スポーツ功労賞」を受賞させていただきありがとうございます。

連盟の役員をする前は、所属チームの事しか見えていなかったのですが、役員として携わり、大会やボランティアを通じて他のチームの方とも話をする機会も増え、ますますバレーが楽しくなりました。

役員の作業を上手くこなせない私に、何度も説明してくれたり、優しい言葉をかけていただき、いつも励まされてとても感謝しています。皆様のご協力、ご指導が今回の受賞につながったと思います。

残りの任期も頑張ります。

★スポーツ功労賞

大島 愛子(白保クラブ)

今回、優良スポーツ団体賞に選ばれ、チーム一同大変嬉しく思っております。バレーボールを続けること、チームを存続していくことは簡単なことではありません。いつも支えてくれる家族、すべての方に感謝し、みんなが幸せ、世界が幸せでありますようにという思いを胸に、今後とも八重山のスポーツの発展の為にHappy一同貢献していきたいと思っております。

★優良スポーツ団体賞

Happy キャプテン 新盛 梢



家ぐるみママのバレーで明るい輪

令和元年度 辻野杯ママさんバレーボール大会

令和元年12月15日(日) 白保中学校体育館



「家ぐるみママのバレー」で
 明るい輪を合言葉に、大
 好きママさんバレーに関
 わり、昭和五十六年二月に
 素晴らしい諸先輩方の指
 導のもと「八重山家庭婦人
 バレーボール連盟」が結成
 され、今年四〇周年の節目
 を迎えることは、このうえ
 ない喜びであります。
 初代の塩川初枝会長、二
 代目の真玉橋宜子会長から
 バトンを渡され、三代目会
 長として多くの皆さんに支
 えられ、二十二年間務める
 ことができたことに心から
 の感謝申し上げます。この
 の「辻野杯」についで、私
 の思いをお伝えします。私
 大会「全国大会予選八重山
 大会」昭和六十二年第七回
 から「ママさんバレー」の生
 りの親「と言われ、私達の
 いた吉田正善先生のご高配

「吉田杯」に感謝!
 「辻野杯」に希望!

顧問 辻野ヒロ子



で大きな優勝カップを頂き
 「吉田杯」の冠をつけても
 らいました。
 しかし、残念ながら十五
 年前に他界され、その後
 先生のご遺徳を偲び三十
 余りにわたり継続して参
 りました。多くの皆さんか
 ら、ぜひ、先生の意を継ぎ
 「辻野杯」をとの強い要望
 に応えたものです。又、私
 もママさんバレーに育まれ
 たこともあり、これからは
 繋がりを大切にした強い
 思いがあり、これからは
 機会に、今後ともお互いの
 仲間の絆を深め、頑張って
 いきます。
 結び、東内原とも子会
 長、古見栄子理事、貴連盟
 の益々のご発展と会員皆さ
 りのご健勝とご活躍をお祈



優勝 コスモクラブ

準優勝 はあと

3位 白保クラブ

第二十四回 全国ことぶき大会に参加して

結クラブ 監督 伊計照子

結クラブは、沖縄県代表として、令和元年十一月六日(水)八日(金)に三重県で開催された「第二十四回全国ママさんバレーボールことぶき大会」に参加しました。(参加七十一チーム)

大会期間中、会場には県連盟会長・池原正美様をはじめ会長の縁者、玉城恵美子さんの親戚の方々、そして他県チームも巻き込んだの応援を頂き、大変心強かったです。たくさんさんの差し入れなどもありました。

しかしながら、試合結果は皆様のご期待に添えぬものとなりました。相手がどんなチームであっても、夢中になれ、やりと信頼を持つチームワークのある楽しいプレーで「あー楽しかったね!」と言えた試合であれば、どんなに素晴らしいだったことでしょう。

せめて1勝を!と念願。しかし、対戦相手に勝てそうでは勝てない試合でした。

それもいろいろな敗因が考えられます。全国大会という空気感にも押し潰されたか、全体的に動きがとれてなく、そこには、自分たちの失敗自滅が大きかったように思います。

結果はどうであれ全国大会に出場できたことは、メンバー各自の生涯に大きな経験となったことでしょう。

ささやかですが、当連盟の歴史に名を刻むことが出来たでしょうか。

私は七〇代になります、六〇代の方には、これから何度も「ことぶき」へのチャンスがあります。全国大会でしか経験できないことがあります。なので、今後もぜひ挑戦して頂きたいとお思います。

記したいことはたくさんありますが、以上報告とさせていただきます。

追記:「結クラブ」は、平成二十七年末結成し二十八年度から四年間活動して参りましたが、残念ながら今年度をもって解散することになりました。これまでの格別なるご厚情を賜りましたこと心より感謝申し上げます。



石垣島マラソンの前日作業

令和2年1月25日(土) 午後1時~ 運動公園屋内練習場 (29名参加)



石垣島マラソンの給水ボランティア

令和2年1月26日(日)



当日参加者34名
ご協力ありがとうございました

